Dos universidades revisarán las proyecciones del Seguro Social

El IESS hará reformas luego de los nuevos estudios actuariales

Dos universidades tendrán la tarea de analizar la situación futura del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS). La Escuela Politécnica Superior del Litoral (Espol) y la Escuela Politécnica Nacional (EPN) firmaron ayer, un convenio con el Seguro para cooperación estratégica interinstitucional.

Uno de los alcances del acuerdo suscrito será la construcción y revisión de los estudios actuariales del IESS. Dichos estudios, según un comunicado del ente público, deberán estar listos el segundo semestre de este año. Además, serán la base para "el delineamiento de acciones claras y transparentes encaminadas a garantizar la sostenibilidad de la seguridad social, así como el fortalecimiento institucional y de las prestaciones que otorga". Es decir, los informes servirán para plantear, por ejemplo, incremento de los años de aportación o de las cuotas que pagan los trabajadores mensualmente.